

**An die Mitglieder der  
Region Hildesheim – Peine  
im Tennisverband  
Niedersachsen – Bremen**

**Dirk Neugebauer**  
**Sportwart**  
Hohnsen 36  
31134 Hildesheim  
Mobil: 0163 6639 747  
E-Mail: naga2@t-online.de

## **Bericht der Sportwarte über das Tennisjahr 2020/2021 der Region Hildesheim-Peine**

Wie immer an dieser Stelle berichten die Sportwarte über die sportlichen Aktivitäten, Ereignisse und Ergebnisse des abgelaufenen Tennisjahres. Fangen wir an mit einem Blick auf die Regionsmeisterschaften im Jahr 2020/2021.

### **Hallenregionsmeisterschaften 2020**

Die Hallen-Regios konnten/durften auf Grund der zu dem Zeitpunkt wegen Corona geltenden Einschränkungen nicht stattfinden.

### **Freiluftregionsmeisterschaften 2020**

Die Sommer-Regios konnten/durften auf Grund der zu dem Zeitpunkt wegen Corona geltenden Einschränkungen nicht stattfinden.

Da das Jahr 2020 und auch 2021 bekanntermaßen von der Corona-Pandemie geprägt war und ist, mussten wir sämtliche geplanten Turniere absagen. Es fanden also bisher keine Hallen- und keine Freiluft-Regionsmeisterschaften für die Erwachsenen statt.

**Aktuell (August 2021) gehen wir davon aus, Sommer-Regios für Jüngste, Jugend, Aktive und Altersklassen am WE 10.09 – 12.09. zeitgleich auf den Anlagen des SV RW Ahrbergen, TKJ und FSV Sarstedt und des TuS Löhnde auszutragen.**

### **Kurzer Bericht über die Sommerpunktspielrunde 2021**

Die Sommerpunktspielrunde 2021 war natürlich ebenfalls geprägt von den Maßnahmen gegen die Covid-19-Pandemie. In dieser Sommerpunktspielrunde wurden von mir in meiner Funktion als Staffelleiter sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich Regionsstaffeln betreut. In beiden Bereichen traten weniger Mannschaften an als in der Zeit vor der Pandemie.

Entsprechend reduzierten sich in der aktuellen Saison die Pokalendspiele im Jugendbereich im Vergleich zu der Sommersaison 2019 von sieben auf lediglich noch eins. Ansonsten verliefen die Punktspiele reibungslos. Die pünktliche Eingabe der Ergebnisse geriet leider ein wenig in Vergessenheit, sodass überproportional viele Ordnungsgelder vom System diesbezüglich automatisch generiert werden mussten.

Die Sportwarte  
Kiki und Naga